



ASISTENCIA RECORD. Tarnow, Polonia, junio 10 (AP-cablefoto). El Papa Juan Pablo II, hace su ingreso a esta ciudad, en donde ofició una Misa, ante

una asistencia récord, de casi dos millones de personas. El Sumo Pontífice realiza una gira de varios días por Polonia, durante la que visitará las principales ciudades.

Gral. Noriega señala a DC por apoyar proyecto

Managua, junio 10 (DPA). El jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, general Manuel Antonio Noriega, declaró hoy que las acusaciones en su contra formuladas por el coronel retirado Roberto Díaz Herrera de estar vinculado a la muerte del general

Omar Torrijos, tienen la intención de evitar que "el colonialismo no entregue el Canal" a Panamá. Noriega dio declaraciones a la radioemisora "La Primerísima" de Managua, y calificó la acusación

—Pasa a la página 19—

Costa Rica presenta tres opciones sobre su deuda

San José, junio 10 (AP). El gobierno de Costa Rica presentó a 200 bancos acreedores tres opciones para refinanciar su deuda externa, dijo el ministro de Hacienda, Fernando Naranjo.

El funcionario encabezó una misión que la semana

pasada se entrevistó con funcionarios del Fondo Monetario Internacional (FMI), el Banco Mundial (BM), la Agencia Internacional para el Desarrollo (aid), el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y

—Pasa a la página 58—

A Mitterrand ya no le alegran las "Cumbres"

Venecia, Italia, junio 10 (UPI). El presidente de Francia, François Mitterrand, estima que las reuniones cumbres que cada año sostienen los principales países industrializados de Occidente y Japón se han convertido en "espectáculos" que deberían de-

jar de realizarse, dijeron hoy funcionarios franceses.

Aunque nadie lo ha propuesto formalmente, Mitterrand ha hecho conocer este su punto de vista en ocasión de la XIII Cumbre

—Pasa a la página 19—

Indígenas buscan unidad para combatir sandinistas

Tegucigalpa, junio 10 (DPA). Alentados por el apoyo tácito que les proporcionó el presidente hondureño, José Azcona Hoyo, un millar de delegados de los pueblos indígenas de la costa atlántica nicaragüense se reúnen a partir de hoy hasta el sábado con la finalidad de unificar sus filas y crear un solo grupo político y militar que combata al gobierno sandinista de Managua.

Los indígenas misquitos nicaragüenses pretenden unificar sus filas, así como elegir sus planes en una sola dirigencia que los conduzca en sus futuras operaciones.

El presidente José Azcona Hoyo señaló el lunes anterior que de las futuras actividades de los "Contras" en Honduras sólo quedaba permitida el encuentro de los indígenas misquitos que realicen su asamblea, mientras que las



ARRESTADO. Corea del Sur, junio 10 (AP-Cablefoto). Un manifestante es arrestado por la policía antimotines, durante los incidentes de esta mañana. Millares de coreanos protestaron contra los planes políticos gubernamentales.

Papa critica al gobierno polaco

Tarnow, Polonia, junio 10 (UPI). El Papa Juan Pablo II, mencionando a la proscriba central sindical Solidaridad por primera vez, criticó hoy al gobierno polaco por no haber cumplido los acuerdos que llevaron al establecimiento de sindicatos agrícolas independientes.

De pie frente a los miembros de una nueva Iglesia en Tarnow, el Papa también beatificó a Karolina Kozka, una campesina de 16 años asesinada por un soldado ruso durante la Primera Guerra Mundial.

La misa al aire libre atrajo a casi dos

millones de personas.

Juan Pablo utilizó la ocasión, en el tercer día de su gira por nueve ciudades, para hacer un llamado al gobierno comunista a fin de que cumpla con los acuerdos de 1981 para proporcionar a los granjeros las herramientas que necesitan para alimentar a esta nación de 38 millones de habitantes.

Los acuerdos abrieron paso al reconocimiento legal de los sindicatos agrícolas independientes y son considerados tan significativos como la legalización en

—Pasa a la página 11—

Violentos choques en capital coreana

Seúl, junio 10 (AP). Miles de manifestantes que arrojaban piedras y bombas incendiarias protagonizaron hoy violentos choques con policías antimotines en la zona céntrica de esta capital surcoreana, mientras multitudes se volaban a las calles para protestar los planes del gobierno de continuar en el poder durante otros siete años.

Los revoltosos se desplazaron por las principales calles céntricas atacando a los policías también con palos y garrotes, mientras las fuerzas del orden lanzaban reiteradamente gases lacrimógenos y efec-

—Pasa a la página 13—

Shevardnadze podría visitar capital de E.U.

Moscú, junio 10 (AP). Un portavoz gubernamental sugirió hoy que el ministro de Relaciones Exteriores Eduard A. Shevardnadze podría visitar pronto Washington y que los dirigentes de Estados Unidos y la Unión Soviética podrían tener una reunión cumbre hasta fin de año.

El portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores, Boris Pyadyshv, planteó el tema de la diplomacia de las grandes potencias en una reunión informativa regular.

Pyadyshv caracterizó la reunión de Shevardnadze, del 13 al 15 de abril en Moscú con el Secretario de Estado de Estados Unidos George Shultz, como "totalmente productiva".

Cuando Shultz visitó

—Pasa a la página 17—

Ejército ugandés da muerte a 227 rebeldes

Uganda, junio 10 (AP). Soldados del ejército de Uganda mataron a 227 rebeldes en uno de los mayores enfrentamientos en los 10 meses de guerra civil con rebeldes del norte del país, informó hoy el presidente Museveni.

Dijo que las tropas gu-

bernamentales atacaron un campo rebelde en Ochweru, 300 kilómetros al norte de la capital y posteriormente "contaron un total de 227 cadáveres" en el campo de batalla.

—Pasa a la página 15—

Inglaterra ordena menos personal embajada iraní

Londres/París, junio 10 (DPA). El ministro británico del exterior ordenó hoy a la embajada de Irán en Gran Bretaña reducir su personal de 18 a 16 personas. La medida se hará efectiva a partir del 24 de junio, se informó en Londres.

Esta nueva disposición significa la continuación del conflicto diplomático entre ambos países, que parecía concluido con la expulsión de cinco diplomáticos británicos de Teherán el pasado fin de semana.

—Pasa a la página 17—

Japoneses estarían tras dos atentados en Italia

Roma, junio 10 (AP). Las investigaciones sobre los atentados contra las Embajadas de Estados Unidos y Gran Bretaña aquí se están centrando en la posibilidad de que pudieran haber sido obra de un grupo terrorista japonés vinculado con el Medio

Oriente, dijeron hoy autoridades.

La Policía indicó que se busca a un asilático, que se cree es japonés y que según afirman autoridades fue quien ayer detonó la carga explosiva dejada dentro de

—Pasa a la página 17—



AUXILIAN A HERIDA. Cajon Pass, California, junio 10 (AP-Cablefoto). Cathleen Festerstone, es auxiliada por dos miembros del Cuerpo de Bomberos, después de que un camión chocara contra una estación gasolinera. El automóvil de ella, y otras cinco personas fueron arrolladas.

—Pasa a la página 15—